



14 de agosto de 2024

JUSTICIA

Exgobernador deja penal del Altiplano, va a prisión domiciliaria en Puebla

A casi tres años y medio de su detención, **Mario Marín Torres** dejó la cárcel y continuará en prisión domiciliaria el proceso que enfrenta por el *delito de tortura en agravio* de la periodista **Lydia Cacho**. Hace unas horas el exgobernador de Puebla abandonó la cárcel en una ambulancia de la *Guardia Nacional*, que lo trasladó a su domicilio en **Xilotzingo**. Para evitar que huya se le colocó un brazalete electrónico y tiene vigilancia permanente en su domicilio en **Puebla**.

DERECHOS HUMANOS

Profesor se declara en desobediencia en cárcel cubana, familia se preocupa

En una llamada telefónica cuyo audio compartió *Martí Noticias*, **Pedro Albert Sánchez** informó a su familia su decisión de no afeitarse, no usar el uniforme, ni someterse a inspecciones. *"Se acabó mi ciclo de obediencia aquí en la prisión. Ya estoy vestido de civil, y se acabó todo este lío"*, declaró el opositor durante la llamada. De **67 años** y paciente de cáncer de próstata, el preso de conciencia ha estado en el centro de una batalla legal y de derechos humanos desde su arresto por participar en las manifestaciones de julio de **2021**.

SEGURIDAD PÚBLICA

Exploración de empresa china en busca de petróleo desata conflicto en Tuxtepec

Por el posible descubrimiento de yacimientos de petróleo en la *Cuenca del Papaloapan*, *Petroleum & Chemical Corporation* planea perforaciones en busca de hidrocarburos, pero como a decir de un grupo de ejidatarios, la firma china no obtuvo la autorización comunitaria y no presentó permisos de *Pemex* o la *Secretaría de Energía federal*, Alrededor de **300** ejidatarios de **Tuxtepec** impidieron la obra. Desde hace tres días los vecinos se han congregado con palos y machetes al sonido de las campanas para impedir la obra.

NACIONAL



Paro de limoneros por extorsiones tirará producción y encarecerá el precio

El paro de labores de los limoneros en las principales regiones de **Michoacán** traerá implicaciones en el corto plazo y se reflejará en un aumento de precios ante una menor producción y el desempleo para muchos trabajadores. En un comunicado, la *Unión de Productores, Empacadores e Industriales del Limón del Valle de Apatzingán y Buenavista*, aseguraron que desde este lunes empezaron el paro de labores. Desde hace años, el estado se encuentra sumido en una ola de violencia y enfrentamientos entre el *Cártel Jalisco Nueva Generación* y *Cárteles Unidos*.

INTERNACIONAL

EEUU aprueba la venta de armas a Israel por 20 mmdd

El *Congreso de Estados Unidos* fue notificado de la inminente venta de un paquete de armas para **Israel**, que incluye decenas de aviones de combate y misiles aire-aire avanzados. En la transacción se incluyen más de **50** aviones de combate **F-15**, misiles aire-aire de alcance medio avanzado, o *AMRAAM*, munición de **120 mm** para tanques y morteros de alta explosividad, así como vehículos tácticos. Esta venta se produce en un momento de intensa preocupación, por la posibilidad de que **Israel** se vea involucrado en una guerra más amplia en *Oriente Medio*; aunque no se prevé que las armas lleguen a **Israel** pronto; son contratos que tardarán años en cumplirse.

DEPORTES



En Leagues Cup, Mazatlán echa en penales a Cruz Azul

El delantero griego **Giorgos Giakoumakis**, el refuerzo de lujo para la temporada, tuvo anoche su primer gran examen como jugador del **Cruz Azul** y lo reprobó. El europeo estrelló el balón en el poste derecho de la portería del **Mazatlán FC** para consumar la eliminación de **La Máquina** en la *Leagues Cup 2024* (2-2, 1-3 en penaltis).

CULTURA

Intenta exportar falso DaVinci por más de un millón de euros

La *Policía española* detuvo a un hombre acusado de intentar exportar a Italia un cuadro de **Leonardo da Vinci** por valor de **1.3 millones de euros**, cuando en realidad era una imitación que valía cinco mil euros como máximo. El hombre fue interceptado en la frontera entre **Francia** e **Italia** cuando llevaba la pintura en un coche con un permiso de exportación, en **julio de 2022**, un permiso auténtico pero que llevaba meses caducado.

